

Gießener Anzeiger vom 16.07.2011

3500 Euro für die Gießener Tafel

Albacher Unternehmen Reichhold unterstützt Einrichtung – Scheck an Holger Claes und Jürgen Lorenz überreicht

ALBACH/GIESSEN (ew). Mit 3500 Euro unterstützt die in Albach ansässige Firma Reichhold – Spezialunternehmen für Haushaltsauflösungen, Entrümpelungen, Geschäftsaufösungen, Umzüge, Abriss- und Demontagearbeiten – die Arbeit der Gießener Tafel.

Reichhold-Geschäftsinhaber und Geschäftsführer Andreas Brück, von Berufswegen Meister für Lagerwirtschaft, überreichte die Spende an den Geschäftsführer der Gießener Tafel und Leiter der Diakonie in Gießen, Holger Claes, und sei-

nen Tafel-Koordinator Jürgen Lorenz ausdrücklich auch im Namen der Mitarbeiterschaft der Firma Reichhold. Ihnen sei das Wirken der Tafel ebenfalls ein besonderes Anliegen, insbesondere nach dem Großbrand im Tafel-Lager, wodurch die Einrichtung einen erheblichen Rückschlag erlitten habe.

Mit regelmäßigen Spenden an soziale Einrichtungen, so Geschäftsführer Andreas Brück weiter, wolle das Unternehmen Reichhold einen Beitrag zum sozialen Miteinander der Menschen in der Region leisten und die Funktionsfähigkeit der sozialen Infrastruktur in Mittelhessen fördern.



Andreas Brück (Mitte) überreichte die Spende an Jürgen Lorenz (l.) und Holger Claes.

Foto: Ewert